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会 議 概 要 

 

〇議会事務局長 これより第４回全員協議会を開催します。 

 

≪議会事務局長、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金によるタ

ブレット端末導入について説明を行う。詳細は別紙のとおり。≫ 

 

〇議会事務局長 質疑のある方は、挙手にてお願いします。 

〇呉屋等 議員 タブレット導入については大賛成です。タブレットの予算、ま

た機種代金について伺いたい。 

〇議会事務局長 タブレット導入機種は執行部と同様であり、現時点ではｉＰ

ａｄを予定している。画面サイズが 10.5インチ、タッチペンとカバーが付属

となっている。タブレット１台当たりの予算は、約９万円となっている。 

〇呉屋等 議員 本日の全員協議会で協議しているので、９月議会を待たずに専

決処分してはどうか。また、９月議会となるのであれば最終日を待たず中間

表決する等、早めに導入できるよう取り組んでいただきたい。 

〇議会事務局長 執行部と調整し報告します。 

〇宮城政司 議員 ３点伺いたい。１点目、ｉＰａｄ機種の種類について。 

２点目、タブレット付属のカバーにキーボードは付いているのか。また、

付属品は省くことは可能なのか。 

３点目、タブレット端末のセキュリティーを考慮した設定等は当局で行っ

た上で配付するのか。それとも各議員で行うのか。以上３点伺う。 

 

 



〇議会事務局長 １点目、ｉＰａｄのバージョンについて、ｉＰａｄ Ｐｒｏや

ｉＰａｄ Ａｉｒ以外の導入を予定している。 

  ２点目について、導入を予定しているカバーにキーボードは付いていない。

また、付属品については調整を行い必要なければ省くことも可能である。 

  ３点目、設定については導入が確定次第調整してまいりたい。 

〇平安座武志 議員 タブレット端末について執行部も導入予定ということだ

が、各小中学校へ導入を予定している件と同様なのか伺いたい。 

〇議会事務局長 執行部の導入予定とは部長級以上の台数で約 14 台となって

いる。教育委員会で導入が予定されているものとは別である。 

〇又吉亮 議員 機器に設定するソフトウェアがＺＯＯＭのみと理解している

が、ペーパーレスに向けたシステムを導入し活用したほうがよいと考えるが、

いかがか。 

〇議会事務局長 議会事務局からクラウド文書共有システムについても予算要

求したが、地方創生臨時交付金の補助対象に当たらないとして見送られた経

緯がある。今後も導入に向けて予算要求をしていきたい。 

〇石川慶 議員 現在、本会議場にタブレット端末の持ち込みはできないが、今

後見直していく予定があるのか伺いたい。 

〇議会事務局長 ９月末に予算案可決後、契約や機器調達及び運用ルール等の

作成を行うので、そのあたりで調整してまいりたい。 

〇上里広幸 議員 これだけの予算を投入するのであれば、今後を見据え、利用

価値が上がるような機種選定が必要だと考える。ｉＰａｄが導入機種の候補

に挙がった経緯を伺いたい。 

〇議会事務局長 議会事務局としてＳｕｒｆａｃｅも提案していたが、金額等

を勘案しｉＰａｄで調整となった。タブレット導入の確定後、機種について

も再度検討していきたい。 

〇上里広幸 議員 タブレット導入については賛成である。しかし、タブレット

の利用目的を明確にしておかないと、運用ルールは決められないと思うので、

そこをもう一度検討していただきたい。 

〇議会事務局長 運用ルール作成について、しっかり準備してまいりたい。 

〇上里広幸 議員 オフィスは入っているのか伺う。 

〇議会事務局長 入っていない。 

〇上里広幸 議員 導入内容をしっかり説明するべきであると考える。 

〇桃原功 議員 タブレット端末を導入するのであれば、クラウド文書共有シス

テムを導入し活用したいというのは、私たち全員が同じ気持ちではないかと

思う。各派代表者会議にて、様々な事情を勘案しクラウド文書システムにつ

いては次年度以降に検討してはどうかと協議した経緯があったので報告した

い。 

〇岸本一德 議員 各派代表者会議にて私も賛成をしている。このような臨時交

付金があるのはまれであり、またとない機会ではないか。御理解をいただき

たい。 

 



〇議会事務局長 ほかに質疑ありますか。それでは、タブレット端末導入する

こととしてよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

〇議会事務局長 財政当局に、議会ではタブレット端末を活用しウェブ会議等

を実施していくとして報告します。これで第４回全員協議会を終了いたしま

す。 

 

以上 

 


